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ОБЕТ ПО РАСПИСАНИЮ
САМЫЙ ПОЛНЫЙ СВАДЕБНЫЙ 
ЧЕК-ЛИСТ МАССОВОГО 
ПОРАЖЕНИЯ
КРИСТИНА ШОН

На поле суровых свадебных действий нет 
места для полутонов и компромиссов — 
либо безоговорочная победа, либо зачем 
все это нужно! О том, как научиться побеж-
дать и в этой войне, “Ъ-Свадьбы” выясняет 
у героев подвенечного люкса.
Спецоперации серьезнее, чем свадьба, 
в жизни большинства девушек просто нет. 
С того момента, как она сказала «да», и начи-
наются настоящие проблемы: не просчи-
таться с бюджетом, не погорячиться 
в выборе развлечений, безошибочно иден-
тифицировать самого модного диджея сва-
дебного сезона, найти идеальную площад-
ку и опередить всех.
«Тут не Вьетнам, здесь есть правила»,— Уол-
тер Собчак, герой фильма «Большой Лебов-
ски», вполне мог говорить не о боулинге, а 
о первоклассной свадьбе. Впору действи-
тельно сойти с ума, но, хвала богам, и тут у 
девушек есть секретное оружие — опыт-
ный и невозмутимый организатор.
Один из гуру свадебных мероприятий и 
несколько пар «счастливых молодоженов» 
Москвы сверились с чек-листом, чтобы 
гарантировать читателю безоговорочный 
успех.

Доверять сомнительным рейтингам или рекламным статьям, выбирая подрядчика для свадьбы, не лучшая 
идея. Самым надежным остается сарафанное радио — расспросите ближайшее окружение и вспомните 
самые удачные свадьбы, на которых вы бывали в качестве гостя. Составьте из организаторов этих меропри-
ятий шорт-лист кандидатов, побеседуйте с каждым — и пусть сердце, здравый смысл и кошелек подскажут, 
кто из них ваш идеальный кандидат.
Если же вы уверены в своих силах, вкусе, стальных нервах и рветесь в бой, чтобы проверить себя в роли 
wedding planner, рекомендуем заранее позаботиться о закрытии всех дел на текущем месте работы и хоро-
шем психотерапевте — скорее всего, вас ждет год кропотливого, тяжелого труда над свадебным проектом 
в круглосуточном режиме, и сухими из этой воды выходили немногие.

Юл и я  Р о р с т р о м , 
о с н о в ат е л ь  б ь ю т и - б а ра 
и  б р е н д а  D u c k  &  D r y, 
Л о н д о н  ( с у п р у г  К а рл 
Ф р е д е р и к  Р о р с т р о м , 
ф и н а н с и с т ) :
 «Я решила не брать организатора. 
У меня были собственные идеи по 
всем сторонам мероприятия, всех 
специалистов я действительно 
нашла сама, а это гораздо важнее, 
чем найти организатора, на мой 
взгляд. Нашим флористом, напри-
мер, стал официальный флорист 
Dior, c ним часто работает Cartier, 
и он идеально воплотил все мои 
желания. В нужное время в гости-
ничный номер доставили мой 
букет и букеты подружек невесты, 
на следующий день в вакуумной 
упаковке я получила заколку 
с живыми цветами, которая прослу-
жила ровно столько, сколько 
и должна была, 48 часов. Все лока-
ции нашей свадьбы: кафедральный 
собор, терраса особняка де Грей 
в центре потрясающего Wrest Park 
(Бердфордшир, Англия), где прохо-
дил коктейль, оранжерея, в кото-
рой состоялся ужин, были украше-
ны безупречно.
Кейтеринг отвечал полностью за 
всю еду и напитки, начиная от шам-
панского для гостей в автобусе, 
когда их перевозили из собора 
в Wrest Park, заканчивая выносом 
коктейлей и неоновых браслетов 
на танцпол глубокой ночью. Им 
пришлось строить специальные 

шатры, везти из Лондона и холо-
дильники, и огромные печи, 
и выбранная мной команда справи-
лась на пять с плюсом!
На венчании в соборе у нас пел хор 
из тридцати человек, и все, от 
репертуара до мантий, в которых 
они были, я согласовывала лично. 
На коктейле перед ужином высту-
пал биг-бенд из двадцати музыкан-
тов, они же играли для нашего пер-
вого танца — для этого в саду перед 
оранжереей строилась отдельная 
площадка со своим освещением 
и красной дорожкой.
Мы обо всем договорились заранее, 
и никто из партнеров не подвел. 
Я взяла только координатора, кото-
рый в день свадьбы контролировал 
исполнение всех задумок в соответ-
ствии с разработанным мной тайм-
планом. В день свадьбы я, конечно, 
в этом не принимала никакого уча-
стия.
Я считаю, координатору было 
несложно просто следить за всем на 
месте. Гостей было не так много, 90 
человек, хотя у нас была довольно 
сложная логистика.
Были детали, в которых организа-
тор просто не мог бы мне помочь. 
Наше венчание проходило в одном 
из красивейших соборов Англии, 
в часовне Королевского колледжа 
в Кембридже — это настоящий 
шедевр английской готики. Мы 
очень хотели познакомить наших 
гостей, которые прилетели со 
всего мира, с этим уникальным 
памятником архитектуры и прове-
сти первый прием с шампанским 
в одной из отреставрированных 
частей собора. Для этого нам 
лично пришлось проходить собесе-
дование и убеждать главу местного 
прихода, что цветы, шампанское 
и живая музыка не нарушат покоя 
в часовне».

Е в г е н и й :
«Проработав в этой сфере более десяти лет, 
я могу сказать, что надо обладать колоссальным 
терпением и стрессоустойчивостью, чтобы 
взяться за самостоятельную организацию свадь-
бы. Зная о количестве сил, энергии и опыта, 
которые требуются для подготовки качественно-
го мероприятия, могу лишь восхититься пара-
ми, которые рискуют это провернуть. Я бы все-
таки рекомендовал воспользоваться услугами 
профессионалов. Даже если вы прекрасно раз-
бираетесь, скажем, в цветах, у вас отменное чув-
ство стиля и вы хорошо дружите с главной энци-
клопедией 2016 года для организаторов меро-
приятий во всем мире — «Pinterest», есть милли-
он нюансов, которые знакомы только опытным 
event-менеджерам. Да и на самой свадьбе вы не 
сможете по-настоящему насладиться моментом 
и расслабиться — потому что правильный орга-
низатор в день проведения своего мероприятия 
расслаблен быть не может, это такой колоссаль-
ный труд и ответственность, я бы рекомендовал 
их доверить только профессиональной команде.
Согласен, что искать организатора по рекомен-
дации людей, которые с ними работали, луч-
ший способ. Самый главный совет, который 
я всем даю: очень важна химия между вами 
и организатором.
Назначьте несколько встреч с разными агент-
ствами, которые вам порекомендовали, хоро-
ший организатор на первой же встрече задаст 
все нужные вопросы, чтобы составить портрет 
пары. После этого попросите прислать вам кон-
цептуальные предложения, их видение. Все это 
позволит вам оценить ответственность, креа-
тивность агентства и вашу совместимость.
Важнейший момент — это полное доверие. 
Сразу смиритесь с мыслью о том, что свадебный 
организатор — ваша новая лучшая подруга на 
ближайшие месяцы. Мы, например, всегда на 
связи с нашими клиентами, не ставим никаких 
ограничений и помогаем со всем: советы для 
подружек невесты, подготовка сюрпризов для 
мальчишника, выбор места отдыха и даже под-
бор идеального нижнего белья под свадебное 
платье».
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